

DGzRS-Station –Nordsee- Norddeich



CASSEN KNIGGE liegt am Ponton der DGzRS in Norddeich.

CASSEN KNIGGE Freiwillige Seenotretter

1886 Ein 7,5 Meter langes Ruderrettungsboot ist in einem Schuppen nahe des Fährhauses untergebracht. Heute befindet sich dort ein kleines Museum zur Geschichte des Seenotrettungswerkes.

1930 Die Station wird aufgelöst, der Rettungsschuppen verkauft.

1985 Der ehemalige Rettungsschuppen wird Museum. Vor ihm liegt das Tochterboot TEDJE des ersten Seenotkreuzers, der THEODOR HEUSS, bis 1996, dann wird es verkauft.

1990 Norddeich wird Rettungsstation. Am 7. April nimmt das Seenotrettungsboot NORDDEICH seinen Dienst auf.

1993 Am 15. Juni tauft die DGzRS das neue 8,5-Meter-Seenotrettungsboot CASSEN KNIGGE.

1998 Die Station erhält einen neuen Rettungsschuppen im Westhafen. Am 28. April wird er eingeweiht.